



Teatro para los Niños en el "President's Day"



New Brunswick. El State Theatre presenta el evento anual 10º Día del Teatro Familiar, el lunes 15 de febrero "Día del Presidente" que ofrece la presentación de "The Very Hungry Caterpillar" y otros cuentos de Eric Carle, El Teatro presenta tres cuentos de Eric Carle, adaptados para el escenario con marionetas a la luz negra, música imaginaria y el texto original del autor. La muestra incluye "The Very Hungry Caterpillar's metamorphosis into a beautiful butterfly", "The fanciful account of Little Cloud's travels through the sky" and "The mixed-up Cha-

meleon's discovery of his own unique nature". Las familias podrán disfrutar de decenas de actuaciones, talleres y actividades prácticas (muchos de ellas gratuitas), además de personajes disfrazados, pintura de caras, globos con forma de animales, canciones interpretadas por un coro, una cabina de fotos, una estación para colorear, taller con el American Repertory Ballet, comida y más. El festival, que se realizará desde las 10:00 am hasta las 3:30 pm, cuenta con varios lugares para las presentaciones: el State Theatre, el George St. Playhouse, Crossroads Theatre y la Igle-

sia Metodista Unida. Los eventos destacados del Día de la Familia incluyen actuaciones de "The Very Hungry Caterpillar", a las 10:00 am, 12:30 pm y 3:00 pm, en el State Theatre. Además, habrá actuaciones gratuitas en el Crossroads Theatre, incluyendo las actuaciones de Will Shaw, malabarista y mago del circo Big Apple (10:30 am y 2:45 pm); la música rock para niños a las 10:00 am, 12:30 pm y 3:00 pm. Los boletos tienen precios que oscilan entre 15 y 30 dólares. Para más informe llamar a la taquilla al 732-246-SHOW (7469)

Máxima Alerta se Presenta en el Legendario Maxwell's

La popular agrupación de música cubana "Máxima Alerta" se presenta en un concierto único en el legendario "Maxwell's", en Hoboken el viernes 26 de febrero de 2016 a las 8:00 PM.

"Pensamos en Maxwell's por ser la capital de la música en vivo en New Jersey" - dice Ray Machado, compositor, cantante y director de la agrupación - "por eso lo elegimos para el lanzamiento mundial del nuevo sencillo y poner en marcha nuestro camino en los EE.UU. Nos encanta el lugar. Estamos realmente contentos de estar en Maxwell's y en Hoboken".

El grupo radicado en el Condado de Hudson en New Jersey. Con este concierto la agrupación pretende dar inicio a su gira por el país. El sonido de Máxima Alerta es potente, vivo y dinámico, el mensaje de sus canciones es siempre alegre y positivo. La música es contagiosa, sin dudas el público podrá bailar toda la noche y disfrutar de temas para todos los gustos. Algunas de las canciones de la agrupación son muy conocidas,



Miembros de Maxima Alerta con Lucio Fernández, empresario teatral.

como "La Figura" que grabaron con el reconocido y premiado grupo Gente de Zona. Maxwell's está situada en 1039 Washington

Street en Hoboken, New Jersey. La admisión es de \$ 20 pagados en la puerta; o \$15 por adelantado visitando <http://www.maxwell>

snj.com/www.Maxwells.nj.com Este será un show especial, una noche de música y alegría para todos. Vengan a la fiesta.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982
"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión





Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio. Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visítenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com



En la gráfica Lucio y Megan Fernández y el resto de la agrupación Máxima Alerta.

Deadpool: Un Superheroe con Sentido del Humor

Desde que apareció por primera vez como un personaje secundario en la revista The New Mutant de Marvel en 1991, se destacó rápidamente por su característico sentido del humor. Dos años después ya era protagonista y desde entonces no ha parado de crecer. Gracias a sus comentarios ácidos y burlones, sus vidas infinitas y el tono jocoso con en la que suele hablarle directamente a los lectores, Deadpool se convirtió en uno de los personajes más celebrados del Universo Marvel, por lo que sus fans alrededor del mundo siempre soñaron con verlo finalmente en la pantalla. Por eso cuando Ryan Reynolds lo encarnó por primera vez como un personaje secundario en "X-Men Origins: Wolverine" en el 2009, fue-



ron muchos los que aplaudieron con entusiasmo. Sin embargo, han tenido que pasar 7 años para que finalmente quienes devoran sus comics hayan visto su sueño hecho realidad.

Este 12 de febrero llega a los cines de todo el país "Deadpool", la película dirigida por Tim Miller que le hace justicia y le da la oportunidad de brillar con todo su esplendor en la pan-

talla grande. El film comienza con una de las escenas de acción más espectaculares que se han visto en los últimos tiempos, en la que Reynolds, encarnando al personaje de vívidos colores rojos y negros detiene en medio de una autopista a una caravana de automóviles y motocicletas en la que viaja Ajax (Ed Skrein), el villano del que ha jurado vengarse. Ese será el punto inicial para conocer su historia, y enterarnos como fue que pasó de ser un asesino a sueldo llamado Wade Wilson a un justiciero que no le tiene miedo a nada, ya que es inmortal. "Deadpool" también incluye una bonita historia de amor, protagonizada por Wade y Vanessa, papel a cargo de la brasileña Morena Baccarin. En cines el 12 de febrero.